

MAGAZINE

Babinsa Koramil 17/Karangdowo Dampingan Panen Padi Di Wilayah Desa Tumpukan, Sampaikan Ini

Agung widodo - KLATEN.MAGZ.CO.ID

Feb 21, 2025 - 14:42



Babinsa Koramil 17/Karangdowo Dampingan Panen Padi Di Wilayah Desa Tumpukan, Sampaikan Ini

Klaten— Serda Sutrisno, Babinsa Desa Tumpukan dari Koramil 17/Karangdowo Kodim 0723 Klaten, melaksanakan kegiatan pendampingan panen padi di wilayah Desa Tumpukan Kecamatan Karangdowo Kabupaten Klaten,

(21/02/2025).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya membantu para petani dalam memanen padi serta mendukung program pemerintah di bidang pertanian.

Dalam kesempatan tersebut, Serda Sutrisno hadir untuk memberikan pendampingan langsung kepada petani, sembari memastikan kelancaran proses panen. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi wadah untuk menjaga kemanunggalan TNI dengan rakyat, di mana kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat berperan penting dalam membangun sinergitas dan menjaga hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kadus 2 Desa Tumpukan, Sumanto yang turut mendampingi Serda Sutrisno dalam memberikan semangat dan dukungan kepada petani setempat.

Serda Sutrisno mengungkapkan bahwa kehadirannya di lokasi panen bertujuan untuk membantu petani dan sekaligus memantau perkembangan hasil panen di Desa Tumpukan.

“Selain membantu petani dalam proses panen, saya juga ingin mengetahui kondisi panen padi yang ada di sini, sekaligus memberikan informasi mengenai harga gabah yang ditetapkan oleh pemerintah,” ujar Serda Sutrisno.

Dalam kesempatan tersebut, Serda Sutrisno juga mensosialisasikan harga gabah kering yang telah ditetapkan pemerintah melalui Bulog sebesar Rp 6.500 per kilogram. Sosialisasi harga ini bertujuan agar para petani dapat mengetahui harga pasar yang telah ditetapkan, sehingga mereka dapat mempersiapkan penjualan hasil panen mereka dengan lebih baik.

Pada kegiatan pendampingan Babinsa, diharapkan dapat memberikan manfaat langsung bagi petani di Desa Tumpukan dan mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat dalam mewujudkan kesejahteraan bersama. (Red)